



# Conversan Gómez Urrutia y el Ejecutivo sobre reformas a pensiones y vivienda

ALONSO URRUTIA  
Y EMIR OLIVARES

Al término de una reunión en Palacio Nacional con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el senador Napoleón Gómez Urrutia aseveró que analizaron las diversas iniciativas que envió el mandatario al Congreso y las que él ha promovido en el Senado. Aunque no dio detalles sobre la conversación, destacó que una de las prioridades presidenciales está en aprobar las modificaciones al sistema de pensiones y el del sector de la vivienda.

El encuentro se prolongó por poco más de una hora, al término del cual Gómez Urrutia dijo que también abordaron “un buen rato” sobre cuestiones mineras. A pregunta expresa, dijo que “el tema del rescate de los mineros de Pasta de Conchos no salió en la conversación”.

En la reunión, hicieron “un balance de todo lo que se ha logrado a estas alturas. Fue muy positivo, le entregué unos documentos,

platicamos un buen rato de temas relacionados con el sector minero, con el Congreso de la Unión, con las nuevas iniciativas que envió a la Cámara y que probablemente se vayan a comenzar a discutir en este mismo periodo antes de que termine, pero lo más probable es que se continuará dándole seguimiento en la próxima legislatura”.

—¿Hablaron sobre la iniciativa para duplicar el aguinaldo?

—No se habló específicamente de ninguna. Hablamos en general de todo, muy productivo, muy amable; como siempre, muy directo.

—¿Habrá oportunidad para sacar las reformas que mandó?

Estamos analizando eso, creo que no todas, en algunas ya estamos comenzando a preparar la discusión, es que hay muchas que ya venían atrasadas y otras nuevas que se presentaron, por ejemplo, las últimas dos semanas presenté lo de aguinaldo, duplicarlo de 15 a 30 días al año, fue aprobada por unanimidad en la comisión de trabajo y previsión social que yo presido.